

SEINE EXZELLENZ  
BISCHOF JEAN-MARIE LOVEY  
VON SION  
SION

NACHDEM ER VON DEM TRAGISCHEN BRAND ERFAHREN HAT, DER IN DER NACHT DES 1. JANUAR IN CRANS-MONTANA STATTFAND, BEI DEM MEHR ALS VIERZIG TOTE UND VIELE VERLETZT WURDEN, SCHLIESST SICH SEINE HEILIGKEIT PAPST LEO XIV. AN DER TRAUERUNG DER FAMILIEN UND DER GESAMTEN SCHWEIZERISCHEN KONFÖDERATION AN. ER MÖCHTE DEN ANGEHÖRIGEN DER OPFER SEIN MITGEFÜHL UND SEINE FÜRSORGE ZEIGEN. ER BETET ZUM HERRN, DIE VERSTORBENEN IN SEINE BEHAUSUNG AUS FRIEDEN UND LICHT WILLKOMMEN ZU HEISSEN UND DEN MUT DERER ZU STÄRKEN, DIE IN IHREM HERZEN ODER KÖRPER LEIDEN. MÖGE DIE MUTTER GOTTES IN IHRER ZÄRTLICHKEIT ALLEN VON DIESER TRAGÖDIE BETROFFENEN DEN TROST DES GLAUBENS BRINGEN UND SIE IN HOFFNUNG BEWAHREN.

KARDINAL PIETRO PAROLIN  
*DER STAATSSEKRETÄR SEINER HEILIGKEIT*